

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
SIMULASI MENGAJAR**

**DI
S
U
S
U
N**

**OLEH
SARMILA,S.Pd.SD**

UPTD SD NEGERI 3 RIAU SILIP

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : UPTD SD Negeri 3 Riau Silip
 Kelas / Semester : 6 /2
 Tema : Kepemimpinan (Tema 7)
 Sub Tema : Pemimpin di Sekitarku (Sub Tema 1)
 Muatan Terpadu : PPKN (3.1, 4.1)
 Pembelajaran ke : 3
 Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN

Melalui kegiatan berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi nilai-nilai ketuhanan dalam kehidupan dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	1. Kelas dimulai dengan guru menyampaikan salam, bertanya kabar, mengecek kehadiran dilanjutkan dengan do'a. (Religius dan Integritas) 2. Guru menyampaikan tujuan pelajaran setelah mengaitkan pembelajaran sebelumnya	2 menit
Kegiatan Inti	Ayo Membaca dan Berdiskusi <ul style="list-style-type: none"> • Siswa membaca teks “Pak Abdi” halaman 23-24 buku siswa tema 7. • Siswa berdiskusi isi teks “Pak Abdi” secara berkelompok. <i>(Critical Thinking and problem formulation)</i> Ayo Membaca <ul style="list-style-type: none"> • Siswa membaca teks tentang nilai-nilai yang terkandung dalam sila kesatu Pancasila dan tanya jawab contoh pelaksanaannya. <i>(Collaboration, Critical Thinking)</i> Ayo Berdiskusi <ul style="list-style-type: none"> • Siswa mengidentifikasi penerapan nilai-nilai ketuhanan dalam kehidupan sehari-hari secara berkelompok. • Selanjutnya, setiap kelompok mempresentasikan hasil diskusinya. <i>(Critical Thinking and problem formulation)</i> 	7 menit
Kegiatan Penutup	1. Siswa mampu mengemukakan hasil pelajaran hari ini. 2. Guru menyampaikan kesimpulan pelajaran hari ini. 3. Salam dan doa penutup dipimpin oleh salah satu siswa (Religius)	1 menit

C. PENILAIAN

1. **Pengamatan Sikap** (pengamatan dan rekaman sikap)
2. **Penilaian Pengetahuan** : (tes tulis, presentasi)
3. **Penilaian Keterampilan**: (praktek, unjuk kerja)

Mengetahui
Kepala Sekolah,

ARBAYU,S.Pd.SD
NIP.197711242009011004

Pugul , Januari 2020
Guru Kelas 6 ,

SARMILA,S.Pd.SD
NIP.198105252009032004

MATERI PELAJARAN

Pak Abdi

Pemimpin yang baik adalah orang yang mau terus belajar dari siapa saja. Sebagai ketua RT yang dicintai warganya, Ibu Erika banyak belajar dari Pak Abdi. Beliau seorang Lurah Kampung Palapa, yang letaknya bersebelahan dengan Kampung Sehat Melati.

Seperti banyak orang lainnya, Ibu Erika terinspirasi atas keberhasilan Pak Abdi menggalang warga untuk menjaga kehidupan beragama dan kerukunan beragama. Seperti yang dirasakan oleh Ibu Erika hari ini, ketika menghadiri undangan peringatan Hari Kemerdekaan di Kampung Palapa, Ibu Erika mendengarkan pidato Pak Abdi.

“warga Kampung Palapa. Sudah lebih dari enam puluh delapan tahun negara kita berdiri mandiri, merdeka dari penjajah. Setiap tahun kita berkumpul merayakannya, bukan tanpa tujuan. Aneka lomba dan kegiatan makan bersama adalah bentuk syukur kita atas kebebasan untuk hidup berkarya dan ungkapan terima kasih atas jasa para pahlawan berjuang untuk kemerdekaan ini.”

“wargaku tercinta, satu hal penting yang tak akan bosan saya sampaikan, adalah agar kita selalu menjaga perilaku kita sesuai tuntunan agama. Aneka kegiatan yang kita lakukan dalam me,peringati kemerdekaan ini harus selalu kita dasari dengan rasa syukur kita atas karunia Tuhan. Dengan izin Tuhan Yang Maha Esa, para pahlawan berjuang merebut dan mempertahankan kemerdekaan negara kita.”

“Kini, marilah kita mengisi kemerdekaan ini dengan berbagai kegiatan positif. Semua kegiatan, hendaklah kita niatkan sebagai ibadah kepada Tuhan. Dengan begitu semoga Tuhan meridhoi semua yang kita lakukan.”

“selamat berpesta menmperingati Hari Kemerdekaan bangsa,wargaku. Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu melindungi dan menuntun langkah kita. semoga desa kita semakin maju. Semoga seluruh warga semakin makmur dan bahagia.”

Hati Ibu Erika bergemuruh seiring tepuk tangan seluruh warga yang hadir. Sekali lagi, Pak Abdi memberinya inspirasi. Seorang pemimpin harus selalu mengajak warganya selalu menerapkan nilai ketuhanan dalam kehidupan sehari – hari.

LEMBAR KERJA

Kamu telah membaca teks “ Pak Abdi “. Diskusikan jawaban pertanyaan – pertanyaan berikut dengan kelompokmu!

1. Nilai – nilai kepemimpinan apakah yang dimiliki Pak Abdi ?
2. Manfaat apa yang diperoleh penduduk dari program atau kegiatan Pak Abdi ?
3. Apakah Pak Abdi sudah mengajak penduduknya mengamalkan nilai – nilai ketuhanan dalam kehidupan sehari – hari? Jelaskan
4. Apa yang dapat kamu telasani dari Pak Abdi ?

PENILAIAN

Jenis Penilaian Pengetahuan

1. Menjawab pertanyaan berdasarkan teks : Pak Abdi”
2. Bentuk Penilaian Pengetahuan : Penugasan
3. Instrumen Penilaian : Lembar Kerja Siswa

Jenis Penilaian Sikap dan Keterampilan : menggunakan Rubrik

Rubrik penilaian kinerja bacaan “Pak Abdi “

Aspek	Sangat Baik	Baik	Cukup	Perlu Bimbingan
	4	3	2	1
Pengetahuan tentang nilai – nilai kepemimpinan tokoh dalam bacaan	Dapat mengidentifikasi 3 nilai kepemimpinan tokoh dalam bacaan dengan benar	Dapat mengidentifikasi 2 nilai kepemimpinan tokoh dalam bacaan dengan benar	Dapat mengidentifikasi 1 nilai kepemimpinan tokoh dalam bacaan dengan benar	Tidak dapat mengidentifikasi nilai kepemimpinan tokoh dalam bacaan dengan benar
Keterampilan berbicara saat berdiskusi	Pengucapan kata – kata secara keseluruhan jelas, tidak menggumam dan dapat dimengerti	Pengucapan kata – kata di beberapa bagian jelas dan dapat dimengerti	Pengucapan kata – kata tidak begitu jelas tapi masih dapat dipahami maksudnya oleh pendengar	Pengucapan kata – kata secara keseluruhan tidak jelas mengguman dan tidak dapat dimegerti
Ketetampilan dalam membuat tulisan tentang tokoh dalam bacaan	Seluruh isi tulisan menggambarkan tokoh dalam bacaan sesuai deskripsi	Sebagian besar isi tulisan menggambarkan tokoh dalam bacaan sesuai deskripsi	Sebagaian kecil isi tulisan menggambarkan tokoh dalam bacaan sesuai deskripsi	Seluruh isi tulisan menggambarkan tokoh dalam bacaan sesuai deskripsi